



Herzlichen Glückwunsch an alle Abiturient*innen des Jahrgangs 2024!

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,

anbei die wichtigsten Termine für die erste Woche nach den Sommerferien

Montag, 05.08.2024	Schulfotograf 18.00 Uhr Einschulungsgottesdienst (Pfarrwiese Bissendorf)
Dienstag, 06.08.2024	Schulfotograf 09.00 Uhr Einschulung Klasse 5A, 5B, 5C 11.00 Uhr Einschulung Klasse 5D, 5E, 5F
Mittwoch, 07.08.2024	Schulfotograf
Donnerstag, 08.08.2024	Schulfotograf
Freitag, 09.08.2024	Schulfotograf

Allgemeine Informationen

- Im Anhang finden Sie zur Kenntnissnahme Briefe und Informationen der Kultusministerin.
- Die **Feriedienste** (Anwesenheit von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr) in den Sommerferien werden folgende Schulleitungsmitglieder übernehmen

Dienstag, 25.06. MEI	Dienstag, 23.07. BÖT / DRE
Donnerstag, 27.06. DYK	Dienstag, 25.07. BÖT / DRE
Dienstag, 02.07. JAP	Dienstag, 30.07. Schulleitung
Donnerstag, 04.07. JAP	

Neue Klassenleitungen im Schuljahr 2024/2025

Folgende Klassenlehrkräfte werden im nächsten Schuljahr die Klassen in Jg. 7; 9 und 11 übernehmen:



Jahrgang 7	Jahrgang 9	Jahrgang 11
7A: SMZ/ SAS	9A: WEL	11A: MAY
7B: DWO/ LTH	9B: MAA	11B: WES
7C: AP/ SHM	9C: BAC	11C: GÖR
7D: BAU/ OTB	9D: MOC	11D: LAG
7E: KB/ BEN	9E: FEY	

Informationen aus dem Umweltrat

In der Schule, das ist klar, sparen wir jetzt Strom, hurra!

Licht aus, wenn der Raum ist leer, das spart Energie, das freut uns sehr.

Computer aus nach jeder Stunde, so geht nichts verloren in der Runde.

Stecker ziehen, wenn wir gehen, das spart Strom und ist ein guter Plan.

*Ehrlich gesagt ist ChatGPT auf anderen Ebenen sicher sinnvoller zu nutzen als Reime zum **Strom sparen** zu verfassen. Allerdings ist die Aussage wichtig:*

*Das Schuljahr geht dem Ende entgegen und um den Stromverbrauch am Campus W für diese Zeit weiter zu reduzieren, **lasst uns alle Geräte über die Sommerferien ausstecken bzw. dauerhaft abschalten**. Achtet also am letzten Schultag bitte darauf, dass wirklich keine Verbraucher mehr am Netz sind und kontrolliert noch einmal die Fenster und die Heizung.*

Der Umweltrat wünscht allen tolle Ferien!

Flohmarkt im September

Für all diejenigen, die die Sommerferien zum Ausmisten und Entrümpeln nutzen möchten: Für das kommende Schuljahr plant der Umweltrat wieder einen Flohmarkt im Forum. Dieser wird voraussichtlich am 04.09.2024 stattfinden. Dieses Mal werden auch die umliegenden Schulen und die Gemeinde eingeladen werden, um den Besucherkreis zu vergrößern. Genauere Informationen zum Ablauf wird es gleich zu Beginn des Schuljahres geben.

Das GM ist Deutsche Schachschule

Die Schach AG des Gymnasiums Mellendorf wurde kurz vor Schuljahresende von der Deutschen Schachjugend mit dem Qualitätssiegel in Bronze ausgezeichnet. Die Deutsche Schachjugend ist der Dachverband für jugendliche Schachspieler in Deutschland und vergibt das Qualitätssiegel in drei Kategorien: Bronze, Silber und Gold. Um das Qualitätssiegel in Bronze zu erhalten, musste die Schule in fünf Kategorien bestimmte Anforderungen erfüllen, die von einer Jury überprüft wurden. Dazu gehörten unter anderem der Besitz von mindestens acht Schachsets aus Brettern und Uhren, die Qualifikation einer Schach lehrenden Person mit einem Schachpatent oder einem Schachtrainerschein sowie das Angebot einer Schach-AG an der Schule. „Mit Unterstützung unseres Fördervereins konnten wir glücklicherweise die fehlenden Bretter und Uhren anschaffen“, freut sich Marc Tenninger, der seit einigen Jahren die Schach-AG der Schule leitet und auch einen Schachtrainerschein besitzt. „Die Teilnahme an externen Turnieren, die ebenfalls für die Auszeichnung erforderlich ist, haben wir in diesem Schuljahr mit mehreren Turnieren auf Kreis- und Bezirksebene nachgewiesen“, stellt Tenninger fest. Die Auszeichnung mit dem Qualitätssiegel Bronze ist für vier Jahre gültig, sie



gilt ab diesem Jahr und würde 2027 überprüft werden. Für die nächste Stufe "Silber" müssen weitere Anforderungen in acht Kategorien erfüllt werden, von denen die AG der Schule bereits einige erreicht hat, so Tenninger.



*Wir wünschen Ihnen und euch schöne Sommerferien!
Das Schulleitungsteam*